
Protokoll der Versammlung des Fördervereins 
 

30.11.2023, Beginn 19 Uhr, Ende 20 Uhr; Ort: Restaurant Pegasos 

Anwesend: S. Bohnes (Protokoll), A. Caniels, S. Eis, M. Fileccia, L. Henn-Kassen 

 

TOP 1: Zahlen 

Der aktuelle Kontostand beträgt 14.761,88 Euro.  

Herr Eis wird über den Jahreswechsel die Mitgliederverwaltung aktualisieren. Herr Eis wird 
bis zum Jahresende die Kündigungsbestätigungen versenden und Frau Bohnes die 
Kontaktdaten der neuen Mitglieder weiterleiten, damit Willkommensschreiben versendet 
werden können. 

TOP 2: Anträge 

• Zuschüsse für die Begleitung der Klassenfahrt (SJ 23/24) durch Mentoren, insgesamt 
800 Euro (23/06) 

• Bestenehrung Abiturienten 2023, insgesamt 390 Euro 
• T-Shirt für Heine-Funk-Moderatoren, insgesamt 148 Euro 
• Zuschuss Wandertag (SJ 22/23) der IV-Klasse, insgesamt 44 Euro (23/08) 
• Zuschüsse zu Klassenfahrten 6er (SJ 23/24), insgesamt 279 Euro. Davon werden 150 

Euro in drei Raten zurückgezahlt (beginnend ab Oktober 2023). 
• Zuschuss für Ausstattung des Klassenraums für alle 5er Klassen (SJ 23/24), je 50 

Euro 
• Sprachförderung (Erwerb von Zertifikaten), insgesamt 1.000 Euro 
• Befestigung für Apple TV, insgesamt 101,54 Euro (23/11) 
• HDMI Kabel, insgesamt 25,99 Euro 
• Tools uns Plugins für die Homepage, insgesamt 250 Euro 

• Zuschuss für die Skihelfer, insgesamt 1.100 Euro (23/15) 

• Zuschüsse zur Skifreizeit, insgesamt 450 Euro (23/13 und 23/14) 

  



TOP 3: Antrag auf Förderung von Integrationsprojekten für ausländische Schülerinnen und 
Schüler 

Herr Fileccia erläutert die Projekte, die durch die beantragte Förderung finanziert werden 
sollen. Abgabezeitpunkt des Förderantrags ist Anfang Dezember 2023.  

TOP 4: Überarbeitung Homepage des Fördervereins 

Herr Heiler ist mit der Überarbeitung der Förderverein-Seite betraut. Frau Bohnes hat die 
Änderungswünsche im September 2023 zur Verfügung gestellt. Die Überarbeitung befindet 
sich im Prozess. 

TOP 5: Spreadshop  

Das Sortiment des Spreadshops wurde verschlankt und preislich angepasst. Es wurde 
vereinbart bei der Überarbeitung der gesamten Heine-Homepage eine ansprechende Stelle 
für den Spreadshop zu finden. Außerdem wird Herr Fileccia in der nächsten Lehrerkonferenz 
über das Angebot informieren, damit das Sortiment beispielsweise bei einem zukünftigen 
Schüleraustausch als Möglichkeit für themenbezogene Gastgeschenken genutzt werden 
kann. 

TOP 6: Klassenpflegschaft der 5er im zweiten Halbjahr 23/24 

Aufgrund von Krankheit konnte der Förderverein im ersten Halbjahr nicht vorgestellt werden. 
Die Präsentation des Fördervereins wird im zweiten Halbjahr nachgeholt. Die Termine stehen 
noch nicht fest. 

TOP 7: Verschiedenes 

Keine Bemerkungen. 

 

 


